



宮田中だより 2022年2月号



電話 045-331-5288

北京冬季オリンピック 開幕

副校長 柴田まなぶ

厳しい寒さが続き、春が待ち遠しい季節となりました。年明けから新型コロナウイルス感染症もオミクロン株が猛威を振るい、まん延防止等重点措置が出ている状況です。学校におきましても、生徒の安心・安全を第一にして学校生活を考えています。保護者の皆さまからも事前に登校確認や対応のご連絡をしていただき、感謝申し上げます。ご家庭におかれましても引き続き感染症予防をお願いします。

2月4日(金)から冬季オリンピックが北京で開幕します。昨年度の東京大会と同様にコロナウイルス感染症対策を徹底して行い、無観客での開催となります。しかし、迫力のある動きや美しい動き、力の限りプレイする姿など何年間も積み上げてきたことが、この一瞬に凝縮される場面をぜひ見てください。感じるものが必ずあるはずですよ。

現在のオリンピックは、世界各地で紛争が相次いだ19世紀末に、「スポーツを通じて、心身を鍛えること、世界の人々と交流すること、平和な世界を築くことなど」を目的として始められました。この基本的な理念を「オリンピズム」といいます。オリンピックは、世界中から多くの人が集い、競技で競い合うことを通じて、オリンピズムに示された努力の大切さや公正さなどを伝えたり、相互理解を深めたりする場になっています。また、パラリンピックは、「共生社会の実現」を目的として行われています。

国際オリンピック委員会(IOC)が採択したオリンピックに関する基本原則や規則を成文化したものを「オリンピック憲章」と言い、オリンピックの憲法にあたるものです。内容は大きく分けて2つあります。1つは、オリンピズムという理念の内容、もう1つは、オリンピックを開催するにあたっての、いろいろな決め事についてです。それに基づいてオリンピックが運営されます。

宮田中学校にも「生徒会憲章」があります。平成24年2月28日に制定されました。今年は10周年を迎えます。生徒一人ひとりが持っている力を発揮して、自分たちで学校を作っていくというものです。生徒手帳に記載し、各教室にも掲示をしています。

宮田中学校生徒会憲章

私たちは この憲章を定め、希望あふれる宮田中学校になるように一人ひとりが持てる力を充分に発揮します。行動します。築きあげます。

- 1 よりよい自分を目指します。
- 1 夢に向かって活動します。
- 1 自ら進んで学びます。
- 1 丈夫な心と体をつくります。
- 1 暴力・差別・不正を許しません。
- 1 仲間の価値観を認めます。
- 1 話し合いを大切にし、力を一つにします。
- 1 生命(いのち)を大切にし、自然・環境を守ります。
- 1 地域に暮らす一人として、積極的に関わります。

生徒会憲章がある学校は少ないと思います。今一度、じっくりと読み直してみましょ。そして、宮田中学校の生徒として在籍する3年間を大切にしてほしいと思います。

